

GDF: se cumplió con el programa emergente de abasto de agua

■ BERTHA TERESA RAMÍREZ

El director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, señaló que sin mayores afectaciones el Gobierno del Distrito Federal cumplió con el programa emergente de abasto de agua potable, tras el segundo corte en el suministro implementado por la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

A su vez, la dependencia federal informó que a partir de las 24 horas del lunes terminarían las labores de mantenimiento de la línea 1 del Sistema Cutzamala y paulatinamente se comenzaría a reanudar el servicio de agua potable.

El funcionario capitalino señaló que el sábado se entregaron mil 20 viajes de pipas con nueve mil 130 metros cúbicos del vital líquido, y el domingo mil viajes con 10 mil 667 metros cúbicos.

Aguirre añadió que con estas acciones el Sistema de Aguas de la Ciudad de México pudo minimizar las deficiencias en el servicio de agua potable en las trece delegaciones afectadas por el corte en el suministro: Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Benito Juárez, Coyoacán, Cuajimalpa, Cuauhtémoc, Iztacalco, Iztapalapa, Magdalena Contreras, Miguel Hidalgo, Tláhuac, Tlalpan y Venustiano Carranza.

Recordó que, debido a los bajos almacenamientos que se presentan en las presas del sistema Cutzamala, la Conagua ordenó la disminución en 50 por ciento del

caudal suministrado, por lo que el gobierno capitalino auxilió a la población con la entrega de agua potable en pipas, servicio que se ofreció de manera gratuita del 14 al 16 de marzo.

Siguiente corte, durante Semana Santa

A su vez, la Conagua informó que el servicio se reiniciaría con un caudal de 9 metros cúbicos por segundo y poco a poco se incrementará hasta llegar a 14.5 metros cúbicos por segundo. Los próximos cortes serán el 9, 10, 11 y 12 de abril; 1º, 2, 3 y 4 de mayo y 6, 7 y 8 de junio.

En este corte también se hicieron trabajos de mantenimiento del sistema, como la sustitución de dos tramos de tubería de 99 pulgadas de diámetro, por 7 metros de longitud en la línea uno, en los kilómetros 58+082 y 55+747 del acueducto, localizados en el municipio de Villa Victoria, estado de México.

Antonio Gutiérrez Marcos, director de Agua Potable, Drenaje y Saneamiento del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México, advirtió que si en los próximos meses la situación no mejora, se deberán tomar medidas más drásticas, como disminuciones del suministro en varios periodos al mes o entrega por tandeo, ya que el sistema Cutzamala depende exclusivamente de la captación de por lluvia y las presas no han podido recuperar los niveles adecuados.

